

## La búsqueda del petrerense Francisco Javier López se desplaza a Villena

21/04/2016



Los cuerpos de seguridad de Petrer se coordinaron ayer para localizar a Francisco Javier | Jesús Cruces.

El dispositivo de búsqueda de **Francisco Javier López** se ha trasladado hoy a la vecina localidad de Villena, pues durante la tarde de ayer se recibieron varias alertas que situaban a este hombre de 34 años en pueblos de sus alrededores, concretamente en Cañada y Beneixama. López, quien está siendo tratado por una fuerte depresión, desapareció el pasado martes, cuando a las 9 de la mañana salió de su casa en Petrer sin documentación. Vestía una sudadera azul y un pantalón gris. Mide 1,83, pesa 75 kilos, es moreno y tiene barba larga.

A última hora de la tarde la familia recibió "una

alerta bastante fiable, pues lo localizaban cerca de Beneixama, no llevaba camiseta y se dijo que tiene una serie de tatuajes que dan veracidad a la fuente" ha detallado el intendente principal de Petrer, Antonio Amorós.

Durante la jornada de ayer más de 75 personas colaboraron en la búsqueda de este hombre, "se peinó sin éxito la zona de Caprala, donde existía la posibilidad de que se le hubiese visto por última vez. Se batió la zona a pie, con motos, coches, contamos con seis perros de una unidad canina de rastreo, e incluso un dron. Pero no hubo suerte y no pudieron dar con este chico", ha

explicado el edil de Seguridad y coordinador del dispositivo, Fernando Portillo. A esta búsqueda se sumaron miembros de la Policía Nacional, Local, Bomberos, Cruz Roja, Guardia Civil, Protección Civil, así como asociaciones de la localidad y vecinos a título personal.



#### Cruces.

Además, el Centro de Operaciones de la Policía Local se trasladó al Campamento de Caprala, que contó con el apoyo de todos los cuerpos de seguridad de la localidad, así como con bomberos de Alicante y Valencia y un helicóptero.

Portillo se ha mostrado positivo, pues **"las últimas informaciones nos hacen creer que se encuentra bien, lo que es un alivio para la familia"**, si bien ha lamentado que "estos momentos de incertidumbre se prolongan demasiado, pero esperamos que pronto se resuelva y de forma positiva".

El alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa ha explicado que en Villena "Francisco Javier tiene familia, podría tener sentido que se haya desplazado hasta allí". Además ha recordado que su estado físico es bueno y conoce los términos municipales de la comarca, por lo que se podría mover con sencilla facilidad.